



# 新型コロナウイルス感染症と

## 季節性インフルエンザの違い

新型コロナウイルス感染症は5月8日以降 5類になりますが、季節性インフルエンザとは以下の点で**大きな違い**があります。

- 感染力が強い
- 感染力は発症2日前からあり、人によっては発症から10日目まで人に感染させる可能性がある
- 季節を問わず年中流行し、3ヶ月程度経過すると再感染する
- 後遺症になる割合が高く、治療が確立していない

☆医療機関や高齢者施設などでは、高齢者や基礎疾患があり体調が優れない方が多く、そのような方が**感染すると重症化する可能性**があります。

行動制限がない現状では、いつ何処で自分が感染しているかわかりません。  
**他の人へ感染させないために**医療機関での**マスク着用**や自分が感染している可能性があり受診したい場合の**医療機関への電話での事前の問い合わせ**は必要です。  
ご協力をお願いします。



※濃厚接触者について、保健所から指定させることはありませんが、同居家族や感染した人（発症2日前も含む）と会食などで接触した場合は濃厚接触者になります。

### 来院される皆様へ

#### 新型コロナウイルス感染症の り患及び接触後の注意点

**新型コロナウイルス感染症**の発症から**5日**を経過していない方、  
陽性者との接触から**5日**を経過していない**濃厚接触者**は、  
**病院に入らず、電話でお問い合わせ**ください。

\* 5類移行後（5/8以降）も重症化リスクの高い患者さんへの  
感染を防ぐためご協力をお願いします。

病院電話番号：011-581-3101（代表）

自衛隊札幌病院